

Municipalidad de Talca suma 317 casos de Licencias Médicas Falsas

Como era de esperar muchos municipios están involucrados en el caso de las Licencias Médicas Falsas y fraudulentas, por ello ya se están publicando los nombres de los municipios maulinos involucrados y sus funcionarios y como era de esperarse la Municipalidad de Talca ya se confirmó por parte de la Contraloría que posee hasta ahora 317 funcionarios en este delito.

Tras este nuevo caso de corrupción al interior de este Municipio de Talca, comunicaciones emitió el pasado viernes el siguiente comunicado:

En relación al informe de Contraloría General de la República sobre posibles irregularidades en licencias médicas de funcionarios públicos, que pese a estar con este permiso viajaron al extranjero entre 2023 y 2024, la Municipalidad de Talca expresa:

1. Los antecedentes recibidos por el organismo fiscalizador

revelan una situación impresentable en el actuar de personas que realizaron mal uso de una licencia médica, así como también de quienes la extendieron de manera fraudulenta.

2. Se trata de una situación que involucra la responsabilidad de cada funcionario y de las instituciones a cargo de realizar el seguimiento y fiscalización del cumplimiento efectivo de la licencia médica y no corresponde una práctica institucional del municipio.

3. Concordante con lo que establece la Contraloría General de la República en su informe, se iniciarán en el plazo establecido los sumarios administrativos para determinar las responsabilidades y aplicar las sanciones que en cada caso correspondan.

Lamentablemente la Municipalidad de Talca suma y sigue con este tipo de casos de malos manejos de los cuales hay muchos más y con el paso del tiempo todo se conocerán.